

2

pour s'assurer de la possibilité de cette entreprise.

Pour l'exécuter il chercha l'appui et la protection du gouvernement génois, mais on le traita de rêveur, et son plan fut rejeté. Il se rendit ensuite en Portugal pour solliciter la coopération de cette cour où ses démarches ne furent pas plus heureuses. Il envoya alors son frère Barthélémy vers Henri VII, roi d'Angleterre. Mais Barthélémy fut fait prisonnier en route, et languit long-temps dans les fers, de sorte que plusieurs années se passèrent avant qu'il pût remplir la mission dont il avait été chargé par son frère.

Ferme et inébranlable, Christophe Colomb était loin de songer à reculer devant tant d'obstacles ; l'exécution de son plan était son unique pensée, et il s'adressa à la cour d'Espagne. Le roi Ferdinand ne voulut aucunement entendre parler d'une coopération quelconque à une telle entreprise ; comme tout le monde, il traitait le plan de Colomb de réverie, et regardait son exécution comme entière-